

Colecta Católica Anual 2025

Carta del arzobispo

Para ser leído después de la homilía en todas las Misas del 8-9 de febrero.

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Estamos comenzando el Año Jubilar de 2025, un tiempo de gracia y misericordia, y una invitación a un renovado compromiso con nuestra fe.

Esta es una oportunidad extraordinaria para que todos nosotros reflexionemos sobre la abundante gracia de Dios en nuestras vidas y respondamos con corazones marcados por la gratitud y la generosidad.

El tema de la Colecta Católica Anual de este año, ***Fe en Acción***, nos llama a vivir nuestra fe católica activamente y ayuda a avanzar el Reino de Dios dentro nuestras comunidades en la Arquidiócesis de Oklahoma City.

El Año Jubilar es un tiempo sagrado que nos anima a renovar nuestra fe en el Señor y experimentar el júbilo y la transformación que provienen de participar en la vida de la Iglesia. Como nos recuerda el Papa Francisco, este año no es solo una celebración, sino una invitación a la conversión personal y comunal. Es un momento para abrir nuestros corazones al Espíritu Santo y ser las manos y los pies de Cristo en nuestro mundo actual.

La Colecta Católica Anual nos permite poner nuestra fe en acción y apoyar los ministerios vitales y los esfuerzos de alcance que fortalecen a la comunidad arquidiocesana.

Esto incluye el apoyo a nuestro Ministerio de Evangelización y Discipulado, el fortalecimiento de nuestras escuelas católicas, el ministerio universitario y la preparación sacramental, especialmente para aquellos que se acercan al Bautismo, la Primera Comunión, la Confirmación o el matrimonio. Su generosidad impacta innumerables vidas.

Cada contribución a la Colecta sostiene y hace crecer las obras de nuestra Iglesia, fomentando el amor de Cristo a través de nuestras parroquias, escuelas y la comunidad en general.

La próxima semana, les pido que se unan a mí para examinar sus corazones y discernir cómo podrían participar en la Colecta Católica Anual de este año. ¿Cómo podría Dios estar llamándolos a contribuir a la renovación de la Iglesia durante este tiempo de Jubileo?

Durante este Año Jubilar, comprometámonos todos a participar activamente, no solo en nuestra vida parroquial, sino en los ministerios más amplios de la Iglesia. A través de nuestros generosos regalos, podemos construir activamente el Cuerpo de Cristo dentro de la arquidiócesis.

Gracias por su firme dedicación a la Iglesia en la arquidiócesis de Oklahoma City.

Que el Señor los bendiga abundantemente en este año jubilar.

Sinceramente suyo en Cristo,

Muy Reverendo Paul S. Coakley
arzobispo de Oklahoma City